
■卓話者紹介　　　　　　　　　津久井功君
先生は長年大阪の近大附属高校で野球部コ
ーチ、監督を勤め、その間３度センバツ甲子
園に出場され、近大附属の各高校でも監督を
やられました。今回は利根商改革の一環とし
て、野球部が甲子園を目指すために招聘され
て赴任されました。
今日は甲子園と高校野球についてお話しい
ただきます。
■卓　話　　　　　　　　　
ご縁があり８月３日より利根商野球部監督に

就任しました。指導力を期待されていると思い
ありがたく思っております。
私の人生は、野球に巡り会い、野球一筋でし
た。高校まで野球部で過ごし、卒業したら大学
野球と思っていましたが、家庭の事情で諦め就
職しました。
２年間地元の小さな会社に勤めましたが、い
ろんな経験をさせられ、多くの困難を体験した
おかげで、その後の人生に役立ちました。
その会社が倒産となり、20才でどうしようか

考えて、母校近大附属高校で野球部の手伝いを
しながら就職先をみつけようと思い、グランド
で球拾いをしていました。それを当時の校長が
見ていて、事務職で雇っていただき、野球部の
コーチにもなって、高校野球界に54年携わるこ
とになりました。
母校のためには野球部が強くなることで、４、
５年を目標にしました。当時は浪商が大阪では
一番で、そこに勝つのを目標にして、その練習
ものぞいたりして、根性時代ですから水も飲ま
せず練習し浪商は塩をなめさせていましたの
で、近大はその塩さえもなめさせず練習してい
ました。そろそろ浪商と練習試合もできるかな
と思い問い合わせると、剣もほろろに相手にさ
れませんでした。無念に思い、その後いろいろ
なつてでなんとか試合ができるようになり、部
員と私の気持ち、その時肘を壊してとても投げ
られる状態でないピッチャーが志願してすばら
しい投球をして、逆点勝ちをしました。甲子園
が近づいた感じがしました。
その年の夏が終わり秋に向かって新チームを
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まとめる時に200人の部員が、厳しい鬼のよう
な練習に背を向けて一週間で誰も来なくなって
しまいました。その中に阪急の友人から２人す
ばらしい子を入れてもらっていて、友人が生徒
を論してくれて、だんだん戻ってきて、９人で
秋期大会に入りました。
当時は学校が拡張時期で校庭も練習場もなく
なり、空き地や公園での練習だから基本的運動
しかできません。試合で守備やバッティング練
習となります。その時は明星高校が強く、近鉄
に入った平野がピッチャーでいました。秋期大
会前に練習試合ができましたが、完封負けでし
た。
秋期大会では、少ないながら勝ち進み、決勝
まで残り、その相手が明星でした。８回まで１
点差で負けていましたが、９回最後の最後で逆
転し、大阪大会優勝。学校も生徒も喜びすぎて
注意されました。まだ近畿大会があり、そこで
決まるわけですから。でも頑張ってそれも優勝
し、春のセンバツ切符を手に入れました。
それは初出場の壁で、舞い上がり何をしてい
るのかわからず初戦敗退でした。４年後に春の
センバツに出場することができ、３回戦まで進
みました。
甲子園には多くの思い出があり、高校野球の
中で多くの人が育ち仲間もでき、今回は利根商
でお世話になることになりました。これらの経
験を活かし、良い結果がでるようにしたいと思
いますので、温かいご声援をお願いいたしま
す。

■司　会　　　 須田羊子SAA出席委員
■ソング　我等の生業　　　　　塩浦敬之君
■来賓及び来訪ロータリアン
利根商業高校野球部監督　　　豊田義夫様

春日政志会長
このところ雨ばかりの日が続き、農作物に
影響がでています。
利根商での模擬面接の参加者はご苦労様で
した。生徒も緊張していましたが、当方も緊
張して真剣に行われ、よい成果が上がる事を
期待しています。
５日にはRC野球の県大会があり、２回戦

伊勢崎東に勝ちましたが、相手の女性選手に
は奉仕の心を持って対応され、よかったと思
いました。新会員の入部で戦力アップされ先

が楽しみです。
気仙沼でのカキ養殖支援の様子を群馬テレ

ビのニュースで行ったVTRをご覧いただき
ます。来年３月は現地に皆さんで行って、カ
キの状況を確認し、すばらしさを味わってい
ただきたいと思います。

今井幸吉幹事
◎ガバナー事務所より
・９月12日午前、職業・地域社会・国際奉
仕セミナー。同時午後、米山奨学セミナー。

◎草津RCより
・50周年記念ゴルフ大会、９月27日

◎SAA出席委員会　　 石澤雄一郎委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　林武一郎委員
・春日政志君　利根商野球部豊田義夫先生を
お迎えして。卓話を楽しみに。当野球部２
回戦勝利おめでとうございます。

・今井幸吉君　６日会社のコンペを開催し無
事に終了することができました。

・割田一敏君　家族会の写真を幹事よりいた
だきありがとうございました。

・ニコニコ一週間　卓話者に豊田義夫先生を
お迎えして
持谷宏明君　　水石清治君　　松野正一君
斎藤正典君　　飯島千明君　　阿形登氏君
宮澤孝幸君　　桑原　裕君　　荒井静雄君
塩浦敬之君　　綿貫利彦君　石澤雄一郎君
小菅茂雄君　　木下康彦君　西田俊太郎君
小林賢一君　　関　真一君　　櫛渕光彦君
津久井功君　　小暮正人君　　保坂充勇君　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　片山晃一委員
春日政志君　　津久井功君　　松野正一君
水石清治君　　宮澤孝幸君　　桑原　裕君
宮内明彦君　　角田　隆君　山田龍之介君
吉野　登君　　桑原　滋君　石澤雄一郎君
櫛渕光彦君　　小暮正人君　　割田一敏君
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会長の時間

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

68名 41名 ９名 76.90 ％

幹事報告


